

## Pasaman Terima Penghargaan Anugerah Predikat Kepatuhan Penyelenggara Pelayanan Publik

Syafrianto - [PASAMAN.JENDELAINDONESIA.COM](https://PASAMAN.JENDELAINDONESIA.COM)

Dec 11, 2024 - 10:44



Pasaman, - Di penghujung tahun 2024, Pemerintah Kabupaten Pasaman menerima penghargaan Anugerah Predikat Kepatuhan Penyelenggara Pelayanan Publik dari Ombudsman Republik Indonesia Sumatera Barat.

Bupati Pasaman, Sabar AS, menerima penghargaan predikat kualitas terbaik kepatuhan pelayanan publik 2024 dari Ombudsman RI Sumatera Barat, Arie St Malin Mudo, Rabu (11/12/2024) siang di Mercure Hotel, Padang, Sumatera Barat.

"Atas nama pemerintah daerah, kami mengucapkan terimakasih kepada semua pihak atas kinerja terbaik ini," ujar Sabar AS dengan senyum sumringah.

Sabar AS mengatakan, penghargaan ini merupakan sebuah kebanggaan buat kita bersama, kita jaga dan mari lebih kita tingkatkan lagi dimasa mendatang, ucapnya.

Ini merupakan hasil kinerja semua pihak selama ini, sehingga, Kabupaten Pasaman meraih penghargaan kualitas tertinggi pelayanan publik tahun 2024 dari Ombudsman Sumbar.

"Artinya, pemerintah daerah sangat diterima keberadaannya di tengah masyarakat, di presentasikan dengan wajah pelayanan terbaik diberbagai sektor," terang politikus Demokrat ini.

Ia melanjutkan, pelayanan diberbagai sektor tersebut diantaranya, ada dibidang Pendidikan, dibidang Sosial, bidang Kesehatan dan ketertiban lainnya.

Penghargaan ini merupakan sebuah prestasi yang patut disyukuri. Kemudian, sebagai motifasi buat kita warga Pasaman kedepan untuk hadir memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat Pasaman.

InsyaAllah pemerintah daerah dapat dirasakan kehadiran dan manfaatnya oleh rakyat. Sehingga, bisa meningkatkan kesejahteraan rakyat, pungkas Sabar AS.

Kepala Bagian Organisasi, Nina Darmayanti menambahkan, penghargaan ini merupakan prestasi yang membanggakan dan pencapaiannya pun terus meningkat. Karena, pada 2023 lalu nilai kita 90,6 dan Alhamdulillah, pada tahun 2024 ini naik menjadi 91,23 atau kualitas tertinggi.

"Ini berarti secara bertahap kita terus dan selalu memberikan peningkatan pelayanan publik bagi masyarakat Pasaman," ujar Nina.

Ini juga berkat dukungan dan kesiapan dari enam Organisasi Perangkat Daerah (OPD) yang dinilai oleh Ombudsman.

"Kita berharap, semoga prestasi ini akan menjadi penyemangat dan untuk kemajuan kedepan dalam hal pelayanan publik serta pencapaian nilai terbaik di Sumatera Barat," ucap Nina.

Bagi kami, pelayanan terbaik adalah wujud dari kehadiran pemerintah daerah di tengah masyarakat. Kemudian, dengan peningkatan pelayanan terbaik, Pasaman akan lebih baik lagi, lebih bermartabat, imbuhnya.